

## Gründung des Hirntumor-Selbsthilfegruppe Vereins

Am 3.9.21 trafen sich Hirntumor-Betroffene, Angehörige und Interessierte in Fronhausen-Bellnhausen, dem Standort der Hirntumor-Selbsthilfegruppe Mittelhessen.

Nach zweijähriger Arbeit mit über 50 Mitgliedern, vielen sozialen Events und regelmäßiger inhaltlicher Arbeit mit Ärzten aus dem UKGM Gießen und Marburg, Therapeuten aus Hospizen und Pflege sowie anderen Unterstützern, entschieden die Anwesenden, einen Verein gründen zu wollen. Denn als Förderverein für die Hirntumor Selbsthilfe könnten sie noch breiter über das Leben mit Hirntumor aufklären sowie präventive Informationen und Bildung zu Themen von Gesundheit und persönlichen Lebensweisen im Sinne der Gesundheitsdefinition der WHO in der jeweils aktuellen Fassung bieten. Hierbei möchte der Verein noch einmal bekräftigen, dass wirklich alle herzlich eingeladen sind, an den Seminaren teilzunehmen, unabhängig ob Betroffen oder nicht.

Einstimmig und jeweils mit einer Enthaltung wurden zum neuen Vorstand folgende Personen gewählt: Frank von der Heyde aus Butzbach als Vorsitzender; Dorthe Michel aus Bad Nauheim und Alia Schilling aus Fronhausen als Stellvertreterinnen; Marita Krausgrill aus Pohlheim als Schatzmeisterin und Michael Albach aus Reiskirchen als Schriftführer.

Bei Interesse an der Arbeit oder an Unterstützung des Vereins sind wir unter den folgenden Nummern zu erreichen: 0152-0174 0174 (Frank von der Heyde) und 06426-930 5454 (Alia Schilling)